



## CUTI BERSAMA 1 MUHARAM 1434 H

### Pelayanan Umum Tetap Buka, HP Pejabat Harus Aktif

**YOGYA (KR)** - Sesuai dengan Surat Edaran (SE) Walikota Yogyakarta Nomor 061/47/SE/2012, pada Jumat (16/11) dinyatakan sebagai cuti bersama dalam rangka libur 1 Muharam 1434 Hijriyah. Oleh karena itu, pegawai pemkot akan libur panjang sejak Kamis (15/11) hingga Minggu (18/11).

Kendati demikian, beberapa pelayanan umum kepada masyarakat tetap buka seperti hari biasa. Antara lain layanan kesehatan di seluruh puskesmas dan rumah sakit, pendidikan, penerangan jalan umum, layanan air minum, kebakaran dan bencana, kebersihan serta ketertiban.

"SKPD yang mengampu jenis layanan itu harus menempatkan petugas jaga atau piketnya meski dinyatakan sebagai hari libur atau cuti bersama," ungkap Kepala Bagian Organisasi Kota Yogyakarta, Kris Sarjono Sutejo, Selasa (13/11).

Selain itu, *handphone* (HP) atau telepon seluler milik para pejabat juga harus selalu dalam kondisi aktif. Hal ini supaya jika kepala daerah hendak melakukan koordinasi yang sifatnya mendesak, maka seluruh pejabat dapat dihubungi. *Terutama berkaitan dengan penanganan*

bencana lantaran Yogyakarta sudah masuk musim hujan. "Makanya, imbauan kepada pejabat supaya HP harus aktif dan bisa dihubungi setiap saat," tandas Kris.

Kris menambahkan, sesuai dengan SE tersebut, maka selama tahun 2012 para pejabat di lingkungan PNS Pemkot Yogyakarta mengalami 13 libur nasional dan 5 kali cuti bersama. Selain cuti bersama pada Jumat (16/11) besok, masih tersisa 2 kali cuti bersama. Masing-masing pada 24 Desember 2012 untuk Hari Natal dan 31 Desember 2012 karena Tahun Baru.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Tuty Setyowati mengungkapkan, seluruh puskesmas di Kota Yogyakarta yang jumlahnya mencapai 18 unit tetap membuka pelayanan seperti biasa. Instansinya telah memberikan tugas tambahan bagi dokter, perawat serta petugas administrasi untuk tetap melayani selama libur.

Sehingga warga yang hendak memeriksakan kesehatan dapat dilayani seperti hari biasa. Begitu juga dengan RS Jogja maupun rumah sakit umum lainnya yang memiliki layanan gawat darurat 24 jam, tetap memberikan pelayanan. **(M-6)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005